
14 番（小川義昭議員） 

 

 次の質問です。 

 １点目、本市の直近３年間の公共工事の補助対象事業の要求額に対する国の内示額の

比率はどれくらいでしょうか。 

 ２点目、同じく公共工事の補助対象事業を所管している担当部署からの年度当初予算

要求額に対する財政部署の査定比率はどれくらいでしょうか。 

 以上、２点について伺います。 

 


